

1778
2008. 6 / 10

大阪教育

昭和29年2月16日第三種
郵便物認可／毎月10日発
行／1部30円（組合員は
組合員に含む）／発行、
大阪教職員組合、〒543-
0021 大阪市天王寺区東
高津町7-11 大阪府教育
会館FTEL 6768-2330
FAX 6768-2239
dailkyoso@daikyoso.jp
組合員発行人、加藤守准
印刷、関西共同印刷印刷所

大教組ホームページへアクセスを
<http://www.daikyoso.net/>

5・29 大阪府庁包囲集会・デモ



教育・文化、くらし守れ

橋下知事の指示でまとめられた「府財政再建プログラム試案」に反対し、「府民のいのちとくらし、教育・文化守れ」と制度や施策の存続を求める世論と運動が急速に広がっています。6月5日には府としての「案」が公表され、7月府議会に提案されます。府民の共同と運動をさらに広げ、「大阪こわし」「教育こわし」の橋下行革を打ち破りましょう。

この間府内各地で、大規模な集会や各団体の宣言、署名行動がさかんに繰り広げられています。大阪若者連絡会が母びかけた5月23日の府庁包囲集会・デモ行進には700人の労働者が参加し、「財政再建」「プログラム試案撤回」「府民のいのちいのしを守れ」と訴えました。「府立の施設と文化を考える会」が同日大阪市内で開催した「花咲く文化大集会」には500人が参加し、「大阪の文化が危機に直面している。希

黙を実現するための声をあ
よう」とアピールしま
た。1967年患者団体が共
動したが、約3000人の患
害者・家族・関係者が同
時に集い、「患者の声
を聞け」と声をあげま
た。

「行政や大臣への投書
未来への投票だ」の呼び
かけ開始された府PTA協
会の35人学級や学校議會
の存続を求める署名は、
月末に向け200万人をこ
ぼくすものになります

5月29日府民要求連絡会（府民連）が母ひかけた署名共同提出行動には、1回体1地域の約100人が参加し、この日だけでも8000人を越えるの勢力を誇り、知事に提出しました。「大阪の私学町成をすすめる会」などといむ連絡ヘガキは一方をじて父母・教職から寄せられ、府立の文化・スポーツ施設を守る署名も大きくなり、国際児童文学館の名前も海外からも寄せられています。

府民共同集会に800人

府民連や医療や教育など社会分野の74団体が呼びかけをしたもの。大阪社会保障推進連盟が参加しました。集会は議会の井上議員(会員)が主催者代表のあいさつをして、「改革は

異議あらわす声をあげる一大決起の場」と訴えました。リレートークでは大教組青年部の中川知子さん(小学校教諭)が発言。「如人学級への迎戻りではきめこまやかな指導ができるくなれ」「教師が子供むかに向き合の時間がない」と主張しました。



5・29 府民連が呼びかけた署名共同提出行動（府庄）



5・21 35人学級の廃止、私学助成の削減

賃金・退職金の大幅カット許さぬ
教職員の生活守ろう

2・3面に詳報

それが不安を織りこ、排除する心を抱いています。国家の安全保障は、何よりも國家を安泰に強固なものに取り組む軍隊をおいてそいぢのすへぐの攻撃には間接的じしかかわらませ」と、繋がるかな自公民は「宇宙基本法」をわざかう時間の會議を通じた。「平和の目的に限り」とした8年の米法一決議案を反対して、「宇宙の防衛利用を拡大するため国家戦略」と軍事利用へ大転換した。阪神・淡路大地震以後も大きな地震が続く日本。重事産業に道を開く施設をやめ早急に抜本的な改革に踏みだすべきだ。

%. 学校施設は、地域住民の緊急避難施設となりてゐる。ノーベル経済学賞受賞アマルティア・センさんのはいふ、「人間の安全保障は、人間の尊厳である」と

報道のたびに増える死傷者、建物などの破壊は驚くばかり。5月に起きた四川大地震の報道には胸が痛んだ。なかでも学校の崩壊により多数の子どもたちが亡くなつたことは入じてではない▼そんなおり、政府の中央防災会議が大阪上町断層地震の被害想定を発表した。74兆円の経済被害と遼々者550万人などが生じるという▼組合でも毎年、市や教委は全く学校施設の耐震化を要請してきたが、「耐震補強を中心として必要な整備を行って参りたい」というのが缺く。耐震は驚くばかり。

26

報道のたび
に増える死傷者、建物など
の生害の